

# EKSPOS

## Sinergitas TNI Polri Di Purwakarta, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Polsek Plered Hadiri Peringatan Isra Mi'raj

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID](http://PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 15:43



PURWAKARTA - Bentuk sinergitas TNI dan Polri di Kabupaten Purwakarta, Bhabinkamtibmas Polsek Plered, Polres Purwakarta dan Babinsa Koramil 1902/Plered, Kodim 0619/Purwakarta hadir peringatan Isra Mi'raj di SDN I

Plered, pada Senin, 20 Januari 2025.

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Plered mengajak Siswa Siswi untuk menanam halaman dengan tanaman yang bergizi dan bermanfaat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho mengatakan, Bhabinkamtibmas harus terus aktif mengikuti semua kegiatan yang ada di wilayah binaan. Salah satunya menghadiri acara keagamaan yaitu peringatan Isra' mi'raj, untuk menjalin komunikasi dengan masyarakat binaan, agar nantinya terjalin hubungan yang harmonis dengan semua lapisan masyarakat.

"Karena penting bagi TNI-POLRI khususnya Anggota Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk senantiasa menjalin hubungan terutama menjalin ukhuwah islamiah, mempererat sinergitas secara harmonis dan komunikasi yang baik dengan warga binaan, supaya nantinya kita dapat mengetahui secara dini dan membantu setiap kesulitan atau permasalahan yang terjadi di lingkungan masyarakat," ucap Ali, Pada Senin, 20 Januari 2025.

Menurutnya, peringatan Isra Mi'raj sebagai momen mengingat, mencintai dan melaksanakan ajaran Rasulullah.

Ali menyebut, implementasi Isra Mi'raj di masa sekarang yaitu keteladanan kepemimpinan Rasulullah yang adil dan bijaksana, pentingnya salat lima waktu bukan hanya sekedar kewajiban tetapi kebutuhan, pendidikan dan ilmu agar memiliki kecerdasan spiritual, moral dan intelektual serta keterbukaan dan toleransi antar umat beragama.

"Implementasi Isra Mi'raj di masa sekarang, yaitu dengan mencontoh Nabi Muhammad sebagai pemimpin yang adil dan bijaksana. Berikutnya adalah salat lima waktu sebagai sarana komunikasi dengan Allah. Ketiga, pendidikan dan ilmu sehingga guru memberikan ilmu agar anak memiliki kecerdasan dan yang terakhir memiliki sifat terbuka terhadap perbedaan dan saling menghormati," kata Ali.